

Villajoyosa albergará el campeonato internacional “La Vila International Rugby Cup” los días 11 y 18 de noviembre

Esta competición va a reunir, por primera vez, a cuatro equipos de destacado nivel deportivo como son las selecciones de rugby de Estados Unidos, Canadá, Brasil y España.

El Ayuntamiento de Villajoyosa ha presentado el campeonato internacional de rugby “La Vila International Rugby Cup”, un cuadro angular en el que se enfrentarán las selecciones de rugby de Estados Unidos, Canadá, Brasil y España. La competición se celebrará en el campo de rugby El Pantà los días 11 y 18 de noviembre. El sábado 11 se jugarán las semifinales entre Estados Unidos y Brasil y entre España y Canadá, mientras que el sábado 18 se disputarán las finales. El Alcalde Marcos Zaragoza, el concejal de Deportes, Peyo Lloret, la coordinadora competiciones de la World Rugby, Amy Matsuo, el director general de la Real Federación Española de Rugby, Miguel Ángel Martín, y el presidente del Club de Rugby La Vila, Guillem Carrión, han presentado este evento deportivo que organiza el Ayuntamiento de Villajoyosa. El Alcalde ha mostrado su satisfacción de que este campeonato se celebre en Villajoyosa y explica que “este tipo de eventos nos posiciona en el mapa turístico deportivo, puesto que va a tener una importante proyección comunicativa, y es una oportunidad para darnos a conocer y acoger a visitantes de diferentes nacionalidades”. “Este es el principio del trabajo que vamos a desarrollar en materia deportiva y la organización de este acontecimiento deportivo de primer nivel responde a la estrategia que presentamos en el programa electoral, que contempla la apuesta por el rugby, además de por los deportes del mar”, añade Zaragoza. El Alcalde ha agradecido, además, el esfuerzo y la colaboración de las federaciones española y valenciana de rugby, así como del Club de Rugby La Vila y la Concejalía de Deportes en la organización de esta competición. En este sentido, el concejal de Deportes, Peyo Lloret, explica que desde el momento que las federaciones valenciana y española “nos propusieron organizar este evento lo vimos factible y, a pesar de no disponer de mucho tiempo, nos hemos puesto en marcha para conseguir que esta cita deportiva internacional sea una realidad y se realice en La Vila”. Además, el director general de la Real

Federación Española de Rugby, Miguel Ángel Martín, explica que “Villajoyosa es una ciudad que apuesta por el deporte y por el rugby y hemos encontrado un apoyo absoluto en el Ayuntamiento para organizar este evento, además de que Villajoyosa dispone de unas instalaciones magníficas y un club, que es una referencia del rugby nacional”. Por su parte, el presidente del Club de Rugby La Vila, Guillem Carrión, asegura que “es un orgullo para el club albergar esta competición porque durante 4 días La Vila va a convertirse en el epicentro del rugby en el mundo” y considera que esta competición “es inédita en España y va ser un éxito a nivel internacional que va a posicionar a Villajoyosa en el ámbito deportivo”. Las entradas ya están a la venta en la web marcaentradas.com, además de que los partidos serán retransmitidos en directo por Teledeporte, de Radio Televisión Española, y a través de los canales internacionales correspondientes a cada selección participante.

Noticia publicada el 11 de Octubre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

